

Eglise, votre Couvent, même votre Carillon qui annonce à tous que durant votre séjour ici vous n'avez travaillé que pour le bien des âmes et la gloire de Dieu. Nos enfants diront à la prochaine postérité que vous ne l'avez pas oubliée. En un mot, tous diront comme nous sommes heureux de le dire: votre Curé pensait à Dieu, à ses paroissiens et enfin à lui-même. Je ne crois pas pouvoir vous décerner de plus bel éloge.

On a pensé qu'il vous serait agréable de recevoir de notre part un gage de notre reconnaissance. C'est avec plaisir que je me fais aujourd'hui l'interprète des RR Sœurs du Couvent Saint-Joseph et de vos paroissiens pour vous dire: "Acceptez cette offrande, ce gage d'estime et de reconnaissance. Avec lui, nos prières montent vers Dieu pour votre bonheur icibas."

Que Dieu vous conserve encore de nombreuses années à son service et que dans vingt-cinq ans nous puissions tous revenir et vous dire comme aujourd'hui: Ad Multos annos."

Dr. Paul Royal.

Lorette, 17 août 1904.

Suit, en troisième lieu, l'adresse des confrères de M. le Curé. M. Giroux, curé de Sainte-Anne, en donne la lecture et présente au jubilaire, au nom du clergé, un riche calice. Les paroissiens avaient déjà offert un ornement complet en drap d'or.

Au Révérend Monsieur Joseph Dufresne, Curé de Notre Dame de Lorette.

A l'occasion du 25ème anniversaire de sa prêtrise.

17 août 1904

Mon bien cher confrère,

Les enfants de votre Paroisse vous ont exprimé leurs vœux et leurs souhaits dans un langage qui a dû être bien sensible à votre cœur de prêtre; car comme le divin Sauveur dont vous avez été le digne représentant, vous aimez d'un amour de prédilection cette partie de votre troupeau que vous avez toujours entourée de sollicitude, si paternelle, si dévouée, si intelligente.

A ces chers enfants, vous avez distribué avec un zèle qui ne s'est jamais ralenti, le pain vivifiant de la parole de Dieu, afin de les mieux préparer à recevoir le pain eucharistique qui nourrit et fortifie le cœur. A ces chers enfants, vous avez travaillé à leur procurer les bienfaits d'une éducation vraiment